

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

5 mars 2015

## **LES CONSERVATEURS FONT DORMIR DES MILLIONS DE \$ DANS LES COFFRES AU LIEU DE LES INVESTIR DANS LE NORD DU CANADA**

OTTAWA – Dans la foulée de la vague de pertes d'emploi qui frappe le Nord canadien et des perspectives économiques incertaines au pays, le NPD est choqué d'apprendre que le gouvernement conservateur ait choisi de conserver dans les coffres des millions de dollars qui étaient destinés à la création d'emploi plutôt que de les investir comme il se devait.

Entre 2010 et 2014, le ministre d'État responsable de l'Agence canadienne de développement économique du Nord, Leona Aglukkaq, a laissé dormir 14 millions \$ de fonds disponibles dans les coffres du gouvernement.

« La raison d'être de l'Agence est de stimuler la création d'emploi. En 2013-2014, ils ont décidé de ne pas utiliser 3,5 millions \$ de leur budget, a déploré le porte-parole du NPD pour l'Agence canadienne de développement économique du Nord, Dennis Bevington (Territoires-du-Nord-Ouest). Je demande à la ministre d'investir immédiatement les fonds que le Parlement avait approuvés pour le Nord canadien pour cet exercice financier plutôt que de les utiliser pour embellir le bilan financier des conservateurs. Nos économies régionales en ont besoin. »

Des organisations locales comptent sur ces fonds pour contribuer au développement économique de la région et pour améliorer les conditions de vie de la population du Nord canadien.

« Nous savons que chaque année, les conservateurs ont laissé dormir des fonds pourtant approuvés par le Parlement dans les coffres du gouvernement. Cette mesure d'austérité nuit aux jeunes entrepreneurs et à la création d'emploi au Canada, » a ajouté M. Bevington.

– 30 –

**Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :**

Mélanie Richer, attachée de presse, (613) 296-0870 ou [melanie.richer@parl.gc.ca](mailto:melanie.richer@parl.gc.ca)